
 

 

 

 

 令和 2年 8月 26日（水曜日）、から 27日（木曜日）にかけて中村知事は、

瀬川県議会議長、経済団体の方々とともに九州新幹線西九州ルートのフル規格

での整備等についての要望活動を行いました。 

 

 

１．要望者 

長崎県知事、長崎県議会議長、長崎県商工会議所連合会会長 等 

 

２．要望先 

国土交通省、官邸、自由民主党、公明党、与党 PT検討委員会委員長 等 

 

３．要望内容 

• 令和５年度に新鳥栖-武雄温泉間の着工ができるよう、早急に、環境影

響評価の調査に着手すること 

 

• 整備財源については、北陸新幹線（敦賀-新大阪）と一体的に議論して

確保を図ること 

 

• フル規格による整備にあたり、地方負担や並行在来線等、想定される課

題については、地元の意向も十分に踏まえ、解決を図ること 

 

• 整備方式に係る関係者間の協議を進展させ、整備効果が最も高く、西九

州地域の発展に資するフル規格による整備の早期実現を図ること 

 

 

西九州ルートのフル規格整備等に向けた中央要請を行いました

（令和 2年 8月 26日、8月 27日） 


